



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## TALLERES Y REFACCIONARIAS



### Semáforo Naranja en la CDMX y no cambiará a verde

Si bien Talleres Mecánicos y Refaccionarias son esenciales desde el 31 de marzo de 2020, el semáforo en la CDMX permanece en naranja. El titular de la red de información del Gobierno de la CDMX, José Merino, recomienda verificar el estado del semáforo debido a los rumores que circulan de que el próximo lunes el semáforo cambiará a verde. Para mayor información, visita: <https://semaforo.covid19.cdmx.gob.mx/tablero/>

### Nuevo Sistema de Supresión de Aceleración

Toyota Motor Corporation (TMC) ha desarrollado la segunda generación de su Sistema de Supresión de la Aceleración, con el objetivo de ayudar aún más a prevenir accidentes graves de circulación y reducir los daños provocados por un mal uso del pedal del acelerador. Esta función, denominada 'Plus Support' en los vehículos nuevos, podrá montarse en algunos modelos que ya están en el mercado como dispositivo adicional al Sistema de Control de la Aceleración por mal uso de pedal del acelerador. Esto consecuencia del famoso caso de la aceleración involuntaria.

## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

### T-MEC: 75% de componentes obligatorios para los autos de exportación en la región

La producción de automotores en México debe tener 75% de sistemas, partes y componentes contruidos en la región de Norteamérica, aunque inicialmente deberá ser de 66%. En el TLCAN el porcentaje era de 62.5% para no pagar aranceles. 45% de lo anterior debe ser construido por trabajadores que perciban cuando menos 16 dólares por hora mientras que 70% del acero y aluminio utilizado para la manufactura de los vehículos provenga también de la región de Norteamérica.

### KIA cumple cinco años en México

En julio, KIA celebra 5 años de haber llegado a tierras mexicanas y el festejo viene acompañado de beneficios para clientes de la marca, por tanto, del 1° al 31 de julio, los 94 distribuidores en el país, regalarán el filtro de aire acondicionado a quienes programen su cita y lleven su vehículo para realizar el servicio de mantenimiento durante el mes.

### Transporte por carretera espera pérdidas importantes en el 2020 por pandemia

En México, la estimación es que al cierre de 2020 el movimiento de mercancías por autotransporte tenga una disminución de entre 21 y 30% en comparación con el cierre del año pasado. La falta de liquidez es el principal problema de las empresas transportistas para mantener los empleos de sus operadores, pues algunas solo estuvieron operando al 20 o 30% de su capacidad por la disminución en el movimiento de carga en los últimos tres meses debido al paro de sectores como el automotriz.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## INFORMACIÓN GENERAL



### México entre los 10 países con mayor cantidad de contagios en el mundo

La lista la encabezan Estados Unidos, Brasil y Rusia. Entre las 10 naciones con más contagios se encuentra México, que en estos días ha incrementado sus cifras por culpa de esta enfermedad; sumando 231 mil 770 casos positivos y 28 mil 510 defunciones, de las cuales 741 fueron en las últimas 24 horas.

### Por COVID-19: ¿Es seguro recibir paquetes en cajas de cartón?

Lo más importante que hay que saber sobre el contacto del coronavirus con superficies es que éstas se pueden limpiar fácilmente con desinfectantes domésticos comunes que matarán el virus. Según la Organización Mundial de la Salud, diversos estudios han demostrado que el virus del COVID-19 puede sobrevivir hasta 72 horas en superficies de plástico y acero inoxidable, menos de 24 horas en superficies de cartón y menos de 4 horas en superficies de cobre.

### Organización Mundial de la Salud: Lavados nasales con solución salina no son convenientes

Mucha gente en el mundo pregunta si conviene enjuagarse regularmente la nariz con una solución salina para prevenir la infección por coronavirus; sin embargo, la OMS explica que no, pues no hay pruebas que indiquen que esta práctica proteja de la infección. Aunque algunas pruebas indican que enjuagarse la nariz regularmente con solución salina puede acelerar la recuperación tras un resfriado común, no se ha demostrado que prevenga las infecciones respiratorias y mucho menos el COVID-19.

## RECORDATORIO

### Es importante recordar los síntomas del COVID-19

Los síntomas más habituales del COVID-19 son la fiebre alta, la tos seca y el cansancio. Otros síntomas menos frecuentes que afectan a algunos pacientes son los dolores y molestias, la congestión nasal, el dolor de cabeza, la conjuntivitis, el dolor de garganta, la diarrea, la pérdida del gusto o el olfato y las erupciones cutáneas o cambios de color en los dedos de las manos o los pies.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA